

# Überraschungstüten für ukrainische Kinder

März 2022



Tütchen packen im Kinderhaus



Übergabe in Firlej



Überraschung angekommen

Der Krieg in der Ukraine erschüttert uns alle sehr! Das Thema beschäftigt selbst unsere Kleinsten, die viele Fragen haben und sich sorgen, was mit den Menschen dort passiert und wie man den vielen geflüchteten Kindern helfen kann.

Den Kindern zumindest für einen Moment ein Lächeln ins Gesicht zaubern – das war ein Herzensprojekt, das etliche Eltern des evangelischen Kinderhauses unterstützten. Innerhalb von nur 2-3 Tagen wurde eine Spendenaktion auf die Beine gestellt und in Kooperation mit dem Elternbeirat über hundert kleine Überraschungstüten gepackt mit gestifteten Spielsachen, Briefen und anderen Kleinigkeiten. Auf Initiative und mit Hilfe der Organisation „Brucker helfen der Ukraine“ erreichten diese Tütchen ukrainische Kinder in der Flüchtlingsunterkunft des kleinen Ortes Firlej nahe der polnisch – ukrainischen Grenze.

Der Elternbeirat bedankt sich bei allen Spendern, tatkräftigen Helfern, Tütchenpackern und Initiatoren für diese tolle und gelungene Spendenaktion.

**Euer Elternbeirat 2021/22**